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戦後、共産党と朝鮮学校は何をしたのか？ 2010/05/21 08:36 

  長期休職に追い込まれた日本人女性教員 
  

  「貴方が朝鮮に帰りなさい」の発言 
  朝鮮人教員による糾弾の餌食に！ 

  
  
 民主党政権が進める高校の授業無償化で、朝鮮学校を含めるか否かについては世論の反発が強く、結論を先送りにしている

状態です。これについて日本共産党の山下芳生議員は十四日の参院決算委員会で、千葉法相に対して朝鮮学校無償を要求し

たそうです。質問者も答弁者も親北勢力ですからほとんど「やらせ」に近い印象を受けますね。 
  
   大体、日本共産党と朝鮮学校といえば、終戦直後からタッグを組んで散々日本にテロを仕掛けた間柄、という歴史がありま

す。いまではほとんど人々の記憶の彼方に行ってしまってますが、とんでもない存在だったのです。ちょうどこのタイミングで先に

発売された撃論ムック「民主党政権崩壊へ」の中で、フリーライターの但馬オサム氏が「朝鮮高校授業料無償化は必要か？」とい

うドンピシャのレポートを寄稿してくれています。 
  
   以下、「朝鮮人学校暴力の歴史」という冒頭部分は割愛しましたが、非常に参考になる文章ですので、ご紹介致します。この撃

論ムックは正論やWILLには登場しない独自のライターが数多く寄稿していて、いま一番好きな雑誌となっています。是非、購入

の上ご覧になることをお勧めします。東アジア黙示録のアネモネさんも「ネットと政治参加」のタイトルで寄稿しています。  
  

        かつて存在した公立朝鮮人学校の時代 

                                                                                 フリーライター 但馬オサム 

   阪神教育事件 

  
   （前略）昭和二十年十一月、日本に残留する朝鮮人たちは在日本朝鮮人連盟（朝連）を組織する。表向きはルーツを同じくする

半島出身者の生活をサポートするための互助組織だったが、日本共産党中央委員である金天海が組織を掌握するや急激に左

傾化、日共の別働隊と化すのであった。 
  
   彼らは共産主義という一点で北朝鮮を支持し、大韓民国を米の傀儡政権と敵視した。この朝連がのちの在日統一民主戦線

（民戦）を経て、在日本朝鮮総連合会（総連）へと発展し現在にいたるのである。 
  
   そもそも朝鮮人学校は、敗戦を機に内地にいた朝鮮人が子弟に祖国の言葉を学ばせるという名目で各地に作った「国語講習

所」をルーツとしている。むろん在日朝鮮人にも公立学校の門戸は開かれていたが、一部の朝鮮人は自らの意思で子供を朝鮮

人学校へ通わせていたのである。 
  
   もっとも、朝鮮人学校そのものは、学校教育法（当時）に定められた私立学校の認可を受けておらず、各自治体は私立の小中

学校に設置変更するよう再三要請していた。それを拒み続けていたのは他ならぬ朝鮮人学校サイドだったのである。 
  

             
  
   また、朝連から派遣された教員による過激な赤化教育がGHQの知るところとなり、昭和二十三年三月、GHQは文部省を通じ

て教育基本法を遵守する旨を通達、従わぬ場合は学校閉鎖をも辞さぬという強硬な姿勢で臨んだ。 
  
   これに対し当時、第三国人として治外法権的な特権を享受していた朝鮮人たちは猛反発を示した。文部省の通達を民族弾圧

だとして、同年四月には関西で朝鮮人が大蜂起。これに日共からの応援が加わり暴徒は一万人余を数えた。彼らは大阪市庁、

兵庫県庁に乱入し、破壊活動や知事の吊るし上げを行った。 
  
   騒乱は十二日間に及び、GHQの非常事態宣言でもってようやく終結するが、検挙者は千六百名を数え、警察の発砲により朝

鮮人少年一人が死亡している。これが世に名高い「阪神教育事件」である。同事件は朝鮮人学校が暴力集団としての性格を露

わにした 初のケースであった。そしてこの騒乱を指揮していたのが日本共産党であったことは公然の秘密だったのである（後

略）。 
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撃論ムック「民主党政権崩壊へ」は定価1200円で 

オークラ出版から発売中です。（画像クリックでHPへ）  
  
   

 日本人校長に対して集団で吊るし上げ 

  
 また、学校には教員の他、職員として採用された朝鮮人が多くいたが、これら教員資格のない者たちが朝鮮語を話せるという

理由だけで勝手に教壇に立ち生徒を指導することも少なくなかったという。日本人校長がそれとなく注意しても、朝鮮人教員やPT
Aの吊るし上げの的になるだけであった。 
  
 挙句には朝鮮人教員、児童生徒が一丸となって「日本人教員追放闘争」と称する運動まで展開していった。日本人教員のちょ

っとした言動の揚げ足を取り、糾弾に持ち込んで辞任させるのである。昭和二十七年四月、神奈川県横須賀市の諏訪小学校分

校（同県では既存の学校の分校という形で朝鮮人学校を置いていた）では、日本人女性教員が生徒や父兄に吊るし上げられ長

期休職に追いやられている。 
  
 ことの顛末はこうである。男子生徒数人に女生徒が殴る蹴るの暴力を受けているのを通りがかった女性教員が見て驚き、止め

に入ると、男子生徒の一人が「こいつは敵の歌を歌ったんだ」と毒づいた。敵の歌とはすなわち、音楽の時間に習う日本の唱歌

である。 
  

            
  
 この学校では常日頃から音楽の時間、日本語の歌を指導すると生徒たちが騒然となり授業にならなかったという。「そんなに日

本人の歌が歌いたいなら日本の学校へ行け」というのが女子生徒を殴み男子生徒の言い分だった。 
  
 たまりかねた女子教員が「そんなことをいうなら、あなたが朝鮮にお帰りなさい」とたしなめた。この一言がPTA、朝鮮人教員に

よる糾弾の格好の餌となったのである。 
  
 「この国がいやなら自国へ帰れ」。おそらく地球上どこの国でもまかり通るこの当たり前のフレーズがこと在日朝鮮人にかかれ

ば、日本人特有の民族差別意識、排外主義から絞り出された悪魔の言葉となる。この女性教員に対する糾弾がその 初の事例

だったのかもしれない（中略）。 
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阪神教育事件でデモ隊を鎮圧する大阪市警（ウィキペディアから） 

  

 朝鮮人学校生徒によるテロ、騒乱事件の数々 

  
 昭和二十五年、朝鮮動乱がぼっ発すると日本は事実上のアメリカ軍の前線補給基地となった。これに対し、日本共産党および

民線は北朝鮮支援のための後方撹乱を目的とした騒乱、テロ活動を仕掛けていく。そのもっとも代表的な事件が昭和二十七年

五月、皇居前広場でデモ隊と警察隊が衝突、二名の死者を出した「血のメーデー事件」である。 
  
 このメーデーには民線から十五万人が動員されたとも伝えられている。この中には朝鮮高校、中学の生徒も多数含まれてい

た。金賛打著『朝鮮総連』（新潮新書）によれば、動員された朝鮮高校の女生徒は買い物籠に火炎ビンを隠し運搬する任務につ

いていたという。 
  
 さすがにここまで来ると、朝鮮人学校を公立に組み入れていることへの疑問の声が教育関係内外から湧いてくる。そもそも朝鮮

人学校の公立化はあくまで暫定処置であって、当初は在学する児童生徒が卒業するまで（つまり新入生は想定しない）との了解

があった。 
  
 しかし、その約束は守られることなく、年々新入生が加えられ、その都度、教室等の増築が要求されたのである。一歩譲歩すれ

ば、二歩三歩と要求がエスカレートし、既得権は絶対譲らない、これが今も牢固に続く朝鮮人のやり方、というか彼ら特有のメン

タリティなのである。 
  
 朝鮮人学校の私立移管についても朝鮮人側は激しく反発してみせた。当時検討されていた赤色不逞朝鮮人の強制送還論と合

わせて反対闘争の対象と決めつけていた。闘争とはすなわち、テロを含む暴力示威運動である。その暴カテロ運動の隠れアジト

こそがまさに当時の朝鮮人学校だったのだ。 
  

   
  
 朝鮮学校がらみの主な事件を挙げておこう。 
昭和二十六年十二月十二日、神戸市長田区の西神戸朝鮮人学校で民戦全国大会が開かれ、「在日朝鮮人の経営する中小工

場で武器を製造する」などの取り決めが話されていたのがのちに発覚。公安の監視対象となる。 
  
 昭和二十七年四月二十四日（彼らは阪神教育闘争記念日と呼んだ）、朝鮮人学校の私立移管に反対する朝鮮人の小中高約

七百人が都教育庁前に集結、投石し窓ガラスを割った。別働隊約五百人は文部省前にて同様のゲバ活動。 
  
 同年七月十五日、都立第一朝鮮人小学校（荒川区）内で理科の実験と称して学童に火炎ビンを作らせていたことが発覚。校舎

床下から硫酸入りビン三本、ガソリン入り一升ビン一本、ラバーセメント一本の他、竹ヤリなどを押収。同校では学童に竹ヤリに

よる武闘訓練を行っていた。 
  
 同年八月二十一日には、都立第十二朝鮮人小学校のPTA会長孫某の家から銃剣などが押収されている。 
また、同じころ、都立朝鮮人中学校生徒を中心とした「少年祖防隊」なる組織の存在も明らかになっている。 
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タグ： 朝鮮学校  授業料無償化  激論ムック  但馬オサム  日本共産党  山下芳生  千葉景子  阪神教育事件  血のメーデ

ー  第三国人  GHQ  暴力テロ   

 
血のメーデー事件、デモ隊と警官隊の衝突（ウィキペディアから） 

  
 祖防隊（ソバンテ、祖国防衡隊)とは民戦の別動隊で、日本共産党の指揮下にある朝鮮人武装集団である。戦後合法政党とし

て再スタートした日本共産党が表立ってできない交番襲撃などのテロ行為の一切を引き受けていたのがこの祖防隊だ。 
  
 米軍の物資を運ぶ貨物列車を襲撃し妨害したのも彼らである。「少年祖防隊」とはさしずめ祖防隊のジュニァ版といったところ

か。たかが中学生とあなどってはいけない、彼らもまた駐在所、警察官自宅、駐留軍車両襲撃のプロフェッショナル、朝鮮学校生

え抜きのゲリラ戦士なのである。 
  
 こういった朝鮮人による急進的な破壊活動は、二十七年秋に日本共産党が武装闘争から路線変更することで次第に鎮静化す

るが、当の朝鮮人革命工作員からすれば、おだてあげられ、便利に使われた挙句に、共産党に梯子をはずされた格好である。 
  
 翌二十八年七月、朝鮮動乱は休戦を迎え、三十八度線の国境は固定化する。それに合わせて民戦は日本共産党と距離を置

き始め、彼らの運動方針も共産党主導の暴力革命路線から金日成を頂点とする朝鮮労働党とダイレクトに結ぶ民族派社会主義

路線へとシフトするのである。（以下略、撃論ムック第26号 P112-P118）  
  
   
●『緊急告知』 西田昌司自民党参議院議員 

 「国民の信を問うため、直ちに衆議院を解散し、総選挙を行うよう求める！！」署名活動をしています。『解散総選挙

を求める署名用紙はこちら』 

  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(37) 
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コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/05/21 10:50Commented by tom-h さん 

僕も「民主党政権崩壊へ」今注文しました^^； 
 
ところでアップされている井筒監督の動画昔見たことありますが、正直その時まで井筒氏

の正体よく知らなかったんですが、それ以来顔見るたびに反吐が出そうになります。 

 
では、バイト行ってきます。  

 

2010/05/21 11:20Commented by UCHINONEKO さん 

はなうさぎさん、おはようございます。 
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北朝鮮のテロ支援国再指定を 米共和党議員らが法案提出 日本人拉致も重

要根拠に 

http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20100521-00000522-san-int 
 
これを待っていた！可決されますように！！  

 

2010/05/21 11:47Commented by lale さん 

私の記憶違いでしたら申し訳ありませんが、共産党は確か、拉致問題を（国会で？） 初

に言い出した政党だったと思うのですが、いろいろ変わったんでしょうか。 
そのわりには朝鮮学校無償化に賛成しているんですよね。子どもは関係ないって言うこと

なのでしょうか。裏でつながっていることを知らないはずはないと思うのですが。  

 

2010/05/21 11:56Commented by lale さん 

再び失礼します。 

 
上のコメントについて関連しそうな資料を見つけました。 

 
http://senmon.fateback.com/kyousantou/rati_kenkai.html 
 
共産党は「拉致問題」の事実を言い出しただけで、批判しているわけではないように読め

ます。斜め読みなので、意味を取り違えていたらすみません。  

 

2010/05/21 12:23Commented by 花うさぎ さん 

To tom-hさん こんにちは。 
 
>僕も「民主党政権崩壊へ」今注文しました^^； 
 
おっ、ありがとうございます。 

 
>それ以来顔見るたびに反吐が出そうになります。 
 
これは反面教材になりますね。監督の話の間違いを指摘しなさい、間違い部分の正解を

書きなさい、と(^^；。 
 
見事に180度間違ってますが。  

 

2010/05/21 12:25Commented by 花うさぎ さん 

To UCHINONEKOさん こんにちは。 
 
>これを待っていた！可決されますように！！ 
 
チャンスですね、北を締め上げる(^^)。 
 
しかしこの時期になんであんなバカやったのでしょうね？ 

 

2010/05/21 12:28Commented by 花うさぎ さん 

To laleさん こんにちは。 
 
>共産党は確か、拉致問題を（国会で？） 初に言い出した政党だったと思うのですが、

いろいろ変わったんでしょうか。 

 
国会で拉致問題を 初に取り上げたのはあの西村慎吾氏ですよ。 

 
>そのわりには朝鮮学校無償化に賛成しているんですよね。子どもは関係ないって言うこ

となのでしょうか。 

 
支那も北も同じ共産主義政権ですからね。シンパシーはそれほど変わらないでしょうね。 

 

2010/05/21 12:32Commented by 花うさぎ さん 

To laleさん  
 
>共産党は「拉致問題」の事実を言い出しただけで、批判しているわけではないように読
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めます。 

 
情報感謝です。このサイトははじめて見るので後で勉強させて下さい。 

 
但し、拉致被害者集会に共産党の議員は出てきたことはないですよ(^^；。  

2010/05/21 13:30

Commented by lale さん 

To 花うさぎさん  
 
こんにちは。コメントありがとうございます。 

 
>国会で拉致問題を 初に取り上げたのはあの西村慎吾氏ですよ。 
 
いえ、やはり共産党が 初に「拉致」という言葉を引き出したということで間違いないよう

です。 

http://www.geocities.co.jp/WallStreet-Stock/3315/syutyou0185.htm 
http://ja.wikipedia.org/wiki/%E5%85%B5%E6%9C%AC%E9%81%94%
E5%90%89 
 
でもその後おかしくなっているようですが・・・。  

 

2010/05/21 14:18

Commented by 花うさぎ さん 

To laleさん  
 
>いえ、やはり共産党が 初に「拉致」という言葉を引き出したということで間

違いないようです。 

 
あ、そうか、梶山静六氏から言質を引き出したあとでしたね。情報ありがとうございまし

た。  

 

2010/05/21 15:39Commented by keroyon さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
いつもためになるエントリーありがとうございます。真性保守研修中（？）の身としては本

当に勉強になります。なにしろまだ生まれる前のことですし、そもそもあまり民族性のない

地域で育ったもので、子供の頃は在日とか言葉で知っていても、張本勲とかぐらいしか知

らなくて、真実を知らないまま人生を過ごしてまいりました。お許しをm(__)m 
 
しかし、花うさぎさんは本当に勉強熱心、博学でいらっしゃいますね。行動力もおありにな

るし。いっそのこと「たちあがれ日本」から立候補？公募のエントリーは締め切ってしまい

ましたっけ？実はひそかに花うさぎさんも？？サプライズ候補とか？  

 

2010/05/21 17:31Commented by 花うさぎ さん 

To keroyonさん こんにちは。  
 
>民族性のない地域で育ったもので、子供の頃は在日とか言葉で知っていても、張本勲

とかぐらいしか知らなくて、 

 
それはそれで幸せだったかも知れません。特にスポーツや芸能関係はやたら多いです

し、それは問題ないと思います。 

 
>しかし、花うさぎさんは本当に勉強熱心、博学でいらっしゃいますね。行動力もおありに

なるし。 

 
ありがとうございます。しかし正直言ってデモの撮影はしんどくなってきました。良いアング

ル求めて走るケースが多く、息切れしてます(^^；。 
 
世代的には若い人がそれほど汚染されていないので、20-50代の行動力のある保守が

育つように我々が支援していきたいと思います。 

 
いまの保守は弁士が多くて聴衆が少ない、従ってパワーに繋がらない、そんな感じです

ね。左翼の組織力と動員力、粘り強さは見習わなければ、と思います。  

 

2010/05/21 17:32Commented by 花うさぎ さん 
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・ニュース 小沢氏、再び不起訴  

 
 
 民主党の小沢一郎幹事長 民主党の小沢一郎幹事長（６７）の資金管理団

体「陸山会」をめぐる政治資金規正法違反事件で、東京地検特捜部は２１日、小沢氏を再

び嫌疑不十分で不起訴処分とした。 

 
 検察審査会の「起訴相当」議決を受けて、特捜部は小沢氏を再聴取するなど再捜査し

たが、元会計事務担当で衆院議員、石川知裕被告（３６）＝同法違反罪で起訴＝ら元秘

書との共謀関係を認定することは困難と判断した。 

 
 小沢氏は２月４日に不起訴処分となったが、小沢氏を告発した市民団体からの不服申

し立てを受けた検審が４月２７日、「起訴相当」と議決。特捜部が再捜査を続けていた。小

沢氏は再び不起訴となったものの、検審の再審査で「起訴すべきだ」と議決されれば、東

京地裁指定の弁護士に強制起訴される。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/affairs/crime/100521/crm1005211643018-n1.
htm 
 
・再審査でも「起訴」でしょう。問題は出すタイミングですが？  

 

2010/05/21 17:34Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 

 
【哨戒艦調査結果】海保に警戒強化指示 前原国交相 

 
 前原誠司国土交通相は２１日午前の記者会見で、韓国政府が哨戒艦沈没の原因を北

朝鮮による魚雷攻撃と断定したことを受け、海上保安庁に対し、警戒監視態勢を強化す

るよう指示したことを明らかにした。 

 
 前原氏は、「日本は海に囲まれた領土であり、不測の事態が起こらないともかぎらない。

警戒態勢を強化し、万全を期していくということで指示し、態勢を取った」と述べた。（後

略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/policy/100521/plc1005211121004-n1.
htm 
 
・対北だけでなく、対支那向けにもその警戒レベルを維持すべきです。  

 

2010/05/21 19:35Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
西村幸祐トークライブ 「ああ言えば、こうゆう！第三弾」 
政権崩壊へ ～救国統一戦線は可能か～  

 
日時平成22年5月23日（日） 13時00分 （12時00分開場） 
出演西村幸祐、西田昌司（参議院議員）、藤井厳喜（国際問題アナリスト）、三橋貴明（作

家、経済評論家）ほか 
ライブ：英霊来世[エーレイライズ] ※ 5/8 追記 

 
場所 ロフトプラスワン 
  東京都新宿区歌舞伎町1-14-7林ビルB2  TEL 03-3205-6864 
 
入場料前売￥1,800 / 当日￥2,000（共に飲食別） 
※前売はローソンチケットにて発売（Lコード：36712） 
※ローソンチケットは、全国のローソンなどでお買い求めいただけます。詳しい買い方など

はこちら → http://l-tike.com/  

 

2010/05/21 20:08Commented by lale さん 

To 花うさぎさん  
 
今は停滞していますが、拉致問題が大きく取り上げられるきっかけとなったのは西村さん
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が取り上げたことですから、西村さんが 初といっても過言ではないと思います。 

 
話はずれますが、 

 
http://www.iza.ne.jp/news/newsarticle/politics/politicsit/393734/ 
 
という記事を見つけました。今年の流行語大賞は「ルーピー」でしょう。いい加減に現行案

が 適案と認めればいいのに・・・。  

2010/05/21 21:38Commented by しばりょう さん 

To keroyonさん 花うさぎさん、こんにちは。 
> 
>いつもためになるエントリーありがとうございます。真性保守研修中（？）の身としては本

当に勉強になります。なにしろまだ生まれる前のことですし、そもそもあまり民族性のない

地域で育ったもので、子供の頃は在日とか言葉で知っていても、張本勲とかぐらいしか知

らなくて、真実を知らないまま人生を過ごしてまいりました。お許しをm(__)m 
> 
>しかし、花うさぎさんは本当に勉強熱心、博学でいらっしゃいますね。行動力もおありに

なるし。いっそのこと「たちあがれ日本」から立候補？公募のエントリーは締め切ってしま

いましたっけ？実はひそかに花うさぎさんも？？サプライズ候補とか？ 

 
花うさぎ様は、政治家でもないのに、ここまで、熱心に、日本を応援されています。思いは

十分にわかっています。 
一般の人間がここまで、頑張っているのに 政治家は何をやっているのでしょうか。 

 
マスコミは敵ですが、上手に利用しなければなりません。 
影響力は、今だ大きいのです。タレントでも、日本が好きなら、応援しましょう。 

 
自民党は、毎日街宣し、マスコミが、取り上げるぐらいの運動のしないと、もう、日本終了

です。 

 
 

 

2010/05/21 22:34Commented by keroyon さん 

花うさぎさん、ニュースです。 

 
MSN産経より 
 
赤松農水相外遊に「空白の一日」 (1/2ページ) 
2010.5.21 22:18 
 
宮崎県で口蹄（こうてい）疫被害が拡大する中、４月３０日から今月８日にかけて、９日間

にわたり中南米を訪問した赤松広隆農水相。「何カ月も前からの約束」だと重要性を強調

し、「反省するところはない」と主張する。早期の現地入りを求めた野党や、地元の要望を

振り切って“決行”した外遊日程と成果を追った。 

 
 日本時間の４月３０日に日本をたった赤松氏が、 初に訪れたのはメキシコ。現地時間

の今月１日には同国農牧相と会談し、両国間ですでに締結している経済連携協定（ＥＰ

Ａ）の再協議について、事務レベルで精力的に継続する方針を確認した。２日はキューバ

への移動日で、農水省が公表した外遊日程は空白。両国間は、飛行機で約２時間半の

距離で、空き時間は十分あった。だが、農水省は詳細な日程は「言えない」としている。 

 
やっぱりマスゴミはもっとこの件を調査すべき！あの中川さんのローマでの会議のときは

これでもかと執拗に攻め立てたくせに！ 

 
 

 

2010/05/21 22:47Commented by しばりょう さん 

グーぐるが、テレビに進出 いいですね。 
テレビがすべての、マスコミは破壊しかありません。 

 
本日 テレ朝 古舘、鳥越 焦ってますね、自分に、働き場所んくなるのですから。 
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ソニー グーぐる 断固支持。  

2010/05/22 01:51Commented by eagle さん 

red-bean38 さん のコピペですが貼らせて下さい。 
 
 
こんばんは！ ネット徘徊中に見つけたモノです。 

 
－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 

 
・ビルコンという口蹄疫の消毒剤、非常時用のストックが5000本あった 
 
・ところが非常用のものを放出する権限は赤松にしかなかった 

 
・赤松は放出しなかった 

 
・ビルコンの製造元はドイツのバイエル製薬だが、アイスランドの火山 

 
 噴火で輸出が困難になった 

 
・中国は1万本、韓国は１万5千本、国をあげてビルコンを確保した 
 
・日本ではバイエル日本支社の社長が1500本確保するのが精一杯だった 
 
・せっかく確保した1500本のうち、小沢と岡田が500本を韓国・中国に無償提供 
 
・小沢の地元の東北にも500本を提供 
 
・ 大の被災地であるJA川南に届いたのは20本だけ 
 
http://urza358.tumblr.com/post/592605052/5000 

 

2010/05/22 08:54Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>マスコミは敵ですが、上手に利用しなければなりません。 
>影響力は、今だ大きいのです。タレントでも、日本が好きなら、応援しましょう。 
 
賛成です。 

 
>自民党は、毎日街宣し、マスコミが、取り上げるぐらいの運動のしないと、もう、日本終

了です。 

 
平均年齢70才のたちあがれ日本があれだけやっているのに、何をしているのか？と云い

たいですね。  

 

2010/05/22 08:56Commented by 花うさぎ さん 

To keroyonさん おはようござます。 
 
>やっぱりマスゴミはもっとこの件を調査すべき！あの中川さんのローマでの会議のとき

はこれでもかと執拗に攻め立てたくせに！ 

 
情報ありがとうございます。 

 
やっぱり公には出来ない「怪しいこと」をしてきたと疑われても仕方がないですね。  

 

2010/05/22 08:57Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>グーぐるが、テレビに進出 いいですね。 
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まだ理解していないのですが、これはテレビで簡単にネットが利用可能ということなのでし

ょうか？。 

 
だとしたら面白いですね。  

2010/05/22 08:59

Commented by 花うさぎ さん 

To eagleさん おはようございます。 
 
>red-bean38 さん のコピペですが貼らせて下さい。 

 
これ、私も２ちゃんで見ているのですが、何とか裏がとれないですかね。 

 
事実なら政権が吹っ飛びますね。  

 

2010/05/22 09:06

Commented by 花うさぎ さん 

To laleさん おはようございます。 
 
>という記事を見つけました。今年の流行語大賞は「ルーピー」でしょう。いい

加減に現行案が 適案と認めればいいのに・・・。 

 
情報、ありがとうございます。 

 
この鳩山の言葉の軽さは精神異常を来しているとしか思えませんね。ここに至っても民主

党内部から首相を替えようとする動きがないのは、もはやまともな政党ではありません。 

 
現行案に戻すと云っても既に市長は反対派、県知事も遅すぎるといっているのですから、

このまま何も出来ない、つまり普天間移転白紙撤回というケースも現実味を帯びてきまし

た。 

 
内閣はお詫びして国民に信を問う、解散総選挙をすべきだと思います。 

 

2010/05/22 09:34Commented by gabacho さん 

今回の口蹄疫ですが、安全保障の観点があればテロを疑ってしかるべきだと思います。

諸外国であれば、当然そうすると思います。 

 
村山内閣が成立する三日前に松本サリン事件が発生しました。小生はその時に、自然界

に存在しないサリンが散布されるのは、北朝鮮のテロではないか？と思いました。 

 
その時の政治家や警察、マスコミは、自分たちが理解できない事象に困惑し、河野さんを

スケープゴートに仕立て上げました。河野さん一家を不幸に陥れたマスゴミがきちんと責

任を取ったのか、過分にして存じません。 

 
松本サリン事件の時にテロの可能性を見落としたために、地下鉄サリン事件を防止でき

なかった苦い記憶が蘇ってきます。 

 
あの時は阪神淡路大震災もありましたが、時の総理は社会党の村山富市、従軍慰安婦

が問題になり、村山談話も飛び出しました。もちろん村山を担いだ自民党も責任を逃れる

ことはできません。 

 
そして今回はMr.ルーピーですか、赤松などは被害が拡大するように不作為に徹しました

ね。「ユウアイ」の相手国からは、「良くやった！」と、褒めていただけるかも知れません

ね？ 

 
牛や豚の命、イノチ、命を返せ！  

 

2010/05/22 09:53Commented by gabacho さん 

スミマセン、「過分」→「寡聞」を間違えました。 

 
政治家は基本的に「危機管理」や「安全保障」について知りません。 
戦後の日本にそれらの危機がなかったか、拉致などあっても見ない振りをしてきたからで

す。 

 
「危機管理」や「安全保障」は、票にも金にも結びつきません。 
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それがわかるのは、学者や官僚ですが、小馬鹿政権は官僚のヤル気を削ぐのに熱心

で、意見を聞くのは社会主義協会系の学者に限られている。太平洋戦争を起こしたルー

ズベルト政権に似ています。  

2010/05/22 09:55

Commented by eagle さん 

>花うさぎ さん ,私も２ちゃんで見ているのですが、何とか裏がとれないですか

ね。 

 
時系列での政府対応の詳細を、公開質問状の形でミンス政権に突きつけるしかないでし

ょうね。  

 

2010/05/22 10:26Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん こんにちは。 
 
>今回の口蹄疫ですが、安全保障の観点があればテロを疑ってしかるべきだと思いま

す。諸外国であれば、当然そうすると思います。 

 
私達はとかく軍事、政治、情報には目がいくのですが、こうした社会事件にもしっかり目を

光らせなければいけないと思いましたね。 

 
>そして今回はMr.ルーピーですか、赤松などは被害が拡大するように不作為に徹しまし

たね。「ユウアイ」の相手国からは、「良くやった！」と、褒めていただけるかも知れません

ね？ 

 
本当に腹が立ちますね。このタイミングで小沢はまだ選挙対策に奔走している。狂ってま

すね。 

 
現在、チャンネル桜で水沢から「小沢糾弾」の生中継がされていますよ。  

 

2010/05/22 10:27Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん  
 
>太平洋戦争を起こしたルーズベルト政権に似ています。 
 
おお～なるほど！。 

 

2010/05/22 10:28Commented by 花うさぎ さん 

To eagleさん こんにちは。 
 
>時系列での政府対応の詳細を、公開質問状の形でミンス政権に突きつけるしかないで

しょうね。 

 
ある程度裏付けが取れればいろいろな媒体に売り込めるのですがね。 

 

2010/05/22 11:19Commented by gabacho さん 

花うさぎさんのブログはＴＰＯを捉えており、質も高いので、 
公安の方もチェックしていると思います。 

 
公安は、今回の口蹄疫で当然テロの可能性を含めて捜査していると思いますが、頑張っ

ていただきたく、エールを送ります！  

 

2010/05/22 12:18Commented by dadada さん 

いま日本で起きていることは、ユダヤのワンワールド計画の一部ではないかと思います。 
ユダヤ人は何百年も前から人類を家畜化し、支配するという計画を 
密かに推し進めてきたそうです。共産主義もユダヤ人マルクスが生み出し 
世界を混乱に陥れました。ロシア革命の中心はユダヤ人だったそうです。 

 
日本の戦後処理もユダヤによるもので、日本解体と弱体化が目的といわれています。 
今ユダヤ人は、世界の人口を10億人に減らすために戦争、飢餓、病気などを 
利用しており、ウイルスを製造し、ばら撒くだけでなく 
ワクチンに不妊化作用のあるものを混ぜて使わせているといわれています。 

 
ユダヤは朝鮮カルト創価学会と手を組み、反日朝鮮人を利用し、集団ストーカーや電磁
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兵器で、日本人を暗殺し、日本における朝鮮人の支配を拡大しつつあります。 
被害者の周りに住む人は、引っ越しや、死亡したりして、いつの間にか加害者だらけにな

るそうです。 

 
被害者ブログ 

http://ameblo.jp/ryou2009/archive1-201005.html#main 
 
次のホームページによれば、沖縄の保守系の人は、朝鮮人により密かに殺されたと書か

れています。 
http://daily2.sakura.ne.jp/  
 
以前白装束集団が左翼ゲリラに電磁波攻撃を受けていると騒いでいましたが 
これもユダヤが密かに電磁兵器を日本の左翼に売り、それを保守系の暗殺に使って 
いるのかもしれません。 
日本のエリート政治家、学者には、ユダヤに利用されている人もいるそうです。 

 
ユダヤは日本のエリート、創価、朝鮮人、共産党を裏で巧みに操り 
日本解体と支配を進めているのかもしれません。 

 
 
 
 
 
 

2010/05/22 16:54Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん こんにちは。 
 
>公安の方もチェックしていると思います。 
 
え～と、これまでに公安の方には6-7人の方に名刺を渡していますので、多分、デモのレ

ポートはチェックしているのでは？と想像致します。本命は抗議行動を主催する団体のH
Pやブログのチェックだと思いますが。 
 
>公安は、今回の口蹄疫で当然テロの可能性を含めて捜査していると思いますが、頑張

っていただきたく、エールを送ります！ 

 
部署が違うでしょうけど、もしそうなら「頑張れ！」と私も応援したいと思いますね。 

 

2010/05/22 17:00Commented by 花うさぎ さん 

To dadadaさん こんにちは。 
 
>ユダヤは日本のエリート、創価、朝鮮人、共産党を裏で巧みに操り 
>日本解体と支配を進めているのかもしれません。 
 
何処かで聞いたような記憶のある典型的な「ユダヤ陰謀論」ですね。 

 
部分的には「そうかもしれない」とうなずけるものがあるのですが、全体的にはどうなんで

しょうね？。 

 
私は今の日本にとって警戒すべきは支那中共の方だと思うのですけど。  

 

2010/05/23 00:41Commented by dadada さん 

陰謀論はほとんど 不幸のブログ の受け売りですが、911を自作自演で起こしたり、人

体にマイクロチップを埋め込んでコントロールするなんてことを本気で考え 
ている人たちですから、何をしでかすかわかりません。 
共産党とのつながりはわかりませんが、創価と手を組んでいるのは確かです。 
中国の裏にもユダヤがいるかもしれません。経済発展はユダヤの入れ知恵だったらしい

です。 

 
 
イザの中に被害者ブログを見つけました。 
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この方もユダヤの陰謀を信じています。笑 なかなか面白いブログです。 

http://victimsofbmi.iza.ne.jp/blog/month/201005/ 
 
   

2010/05/23 09:19Commented by 花うさぎ さん 

To dadadaさん おはようございます。 
 
>陰謀論はほとんど 不幸のブログ の受け売りですが、 
 
あっ、多分私も見た記憶がありますね。 

 
>イザの中に被害者ブログを見つけました。 
 
情報ありがとうございます。拝見します(--)。  

 

13戦後、共産党と朝鮮学校は何をしたのか？：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1613766/


